

**DESPUÉS DE VARIOS DESENCUENTROS ENTRE LOS PRIISTAS**

Osorio Chong y *Alito* hacen las paces... sólo en lo institucional

Dichos. Moreno recalcó que se debe trabajar por la unidad; el líder de los senadores indicó que se supieron escuchar

KARINA AGUILAR

Tras meses de descalificaciones y desencuentros entre el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, *Alito*, y el coordinador de sus senadores, Miguel Ángel Osorio Chong, reconocieron que lograron ponerse de acuerdo por el bien y la unidad de su partido, pero sólo en el ámbito institucional.

Luego de un encuentro bilateral con Alejandro Moreno y posteriormente con toda la bancada del tricolor en el Senado, el líder de los senadores, Miguel Ángel Osorio Chong, enfatizó que se supieron escuchar.

“Nos pudimos poner de acuerdo para esta ruta de entendimiento, de trabajo, de coordinación; para que lo que están haciendo las y los diputados de nuestra fracción podamos empatar lo que hace el Senado de la República y viceversa”, declaró.



PACTO. Los priistas indicaron que se pudieron poner de acuerdo para las rutas de trabajo y de coordinación en el Senado.

Sobre la solicitud de expulsión que hizo un priista en el Consejo Político del PRI, Osorio Chong reiteró que el tema no estuvo en la mesa y que es un asunto personal que entra en un proceso institucional, legal, que se tiene que enfrentar como cualquier militante.

Sin embargo, pidió no distraerse y enfocar la fuerza y la unidad de los priistas en ganar las elecciones de Coahuila y Estado de México.

“Mientras Morena está solo y únicamente en campaña electoral, que sus funcionarios en lugar de estar en el trabajo que les corresponde están en campaña, pues el PRI está

en su agenda legislativa por el bienestar de la sociedad mexicana, por el tema de seguridad, por el tema económico -que es grave ya lo que está sucediendo en el país- y otros temas que son fundamentales y por eso este entendimiento por ese trabajo coordinado así será hacia adelante muchas gracias por su atención muy bien”, advirtió.

En tanto, el dirigente nacional priista, Alejandro Moreno, aclaró que sus dos coordinadores parlamentarios, “cuentan con el respaldo del partido y de los legisladores”; por lo tanto, trabajarán en mejorar la coordinación y la comunicación

Lo fundamental hoy es fortalecer nuestra unidad interna y el trabajo coordinado en las bancadas y en los grupos parlamentarios; sin duda aquí están nuestros dos coordinadores parlamentarios que cuentan con el apoyo y con el respaldo del partido y de sus legisladores”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI

entre ambas bancadas con el Comité Ejecutivo Nacional.

Reconoció que en el PRI hay “que construir acuerdos y consensos, también hay diferencias desde la militancia, desde las dirigencias, pero el PRI ha tenido siempre esa capacidad, aquí se escucha todas las voces”.

Dijo que la reunión fue fructífera, provechosa y que “el objetivo principal del PRI es trabajar por la unidad del pueblo de México, por dar buenos resultados y eso es lo que privilegia siempre en nuestro partido: la fortaleza interna”.